



Analyse der THG-Emissionen der Uni Wien

Die Wirtschaftsuniversität Wien ist laut eigenen Angaben der erste klimaneutrale Universitätscampus Österreichs. Sie hat ihren CO₂ Ausstoß aufgeschlüsselt und kompensiert ihn, indem sie an drei Klimaschutzprojekte spendet. Die Universität Wien könnte sich an dem ein Beispiel nehmen.

Beschlusstext:

- Die ÖH Uni Wien möge sich dafür einsetzen, dass die Universität Wien ihre THG-Emissionen analysiert.
- Dabei sollen unter anderem die Bereiche Strom, Heizung, Kühlung, Abfälle und Transport betrachtet werden.
- Die Analyse soll anschließend auf der Homepage der Universität Wien veröffentlicht werden.